## Des fleurs joyeuses et dorées

**Donation.** Deux tableaux de Patricia Harris ont été dévoilés à l'Ehpad Saint-Just du quartier de Bléville.



Mmes Harris, Desjardins et Baucamp, M. Duval et les partenaires réunis devant les deux tableaux

eux peintures de Patricia Harris ont pris place dans la salle à manger de l'Ehpad Saint-Just. Elles ont été dévoilées lors d'une rencontre qui s'est tenue dans l'établissement. Étaient présents l'artiste et des amis de celle-ci, l'adjoint au maire Christian Duval, Anne-Marie Desjardins, directrice de l'Ehpad, la responsable filière « personnes âgées » de la Mutualité française Norman-

die, gestionnaire de l'établissement, des résidents et des représentants des dix partenaires qui ont financé le projet. Il était indiqué qu'un donateur privé s'était également mobilisé pour ces acquisitions.

Ce sont Mme Denise Bauchamp, une résidente de 97 ans, et M. Duval qui ont dévoilé les deux peintures, intitulées Les Coquelicots joyeux et Les Iris dorés. Ces œuvres avaient été choisies par les résidents, invités pour cela à consulter le livre Patricia Harris. Une passion de 30 ans. Ce sont aussi les résidents qui avaient demandé qu'elles soient accrochées dans la salle à manger. Ces tableaux aux couleurs radieuses et qui évoquent une nature épanouie et resplendissante, vont apporter indubitablement un plus et un rayon de soleil dans cette pièce que fréquentent chaque jour les personnes âgées.